

L'Assemblée Générale de l'A.G.R.A.C.O a eu lieu le lundi 27 mai.

Le bureau de l'association a exposé les nombreuses tâches et difficultés auxquelles il a dû faire face depuis sa mise en place en juin 2022 : gestion des personnels, reprise complète de la comptabilité, mise en place de contrôles internes, suivi des travaux de l'agrandissement du R.I.A, mise en concurrence des prestataires de service, etc.

Trois membres de ce bureau (dont le Président et la trésorière) ont fait savoir qu'ils souhaitent, pour des raisons personnelles, quitter leurs fonctions dès l'installation du nouveau restaurant prévue fin septembre - début octobre prochain.

Ceci, bien évidemment, pose la question de la poursuite de l'activité de l'A.G.R.A.C.O. Il est donc très important et indispensable que parmi les 1500 adhérents, quelques volontaires intéressés par l'activité de l'association, rejoignent le Conseil d'Administration et qu'un nouveau bureau soit ainsi constitué.

Pour continuer de veiller à ce qu'une restauration de qualité soit proposée aux agents de la Cité Coligny, nous sommes convaincus que nous pouvons compter sur vous.

Merci aux adhérent(e)s intéressé(e)s de prendre contact avec L'AGRACO .

Les membres de bureau